

Staatsanwaltschaft Magdeburg  
Herrn Oberstaatsanwalt  
Rudolf Jaspers  
39135 Magdeburg

rud/fü

07. Januar 2008

**Altenpflegeheim „Am Luisengarten“**

Sehr geehrter Herr Oberstaatsanwalt,

in der Magdeburger Volksstimme am 29.12.2007 wurden Sie im Zusammenhang mit der Erörterung, ob strafbare Handlungen im Altenpflegeheim „Am Luisengarten“ Ermittlungen der Staatsanwaltschaft begründen könnten, mit den Worten zitiert: „Irgend Jemand müsste uns den Bericht zuspielen.“

Diese Aussage habe ich als befremdlich empfunden. Ungeachtet dessen möchte ich Ihnen den mir vorliegenden Bericht im Rahmen der Untersagung des Heimbetriebes durch das Landesverwaltungsamt vom 10.12.2007 übergeben und Sie bitten, zu prüfen, ob seitens der Staatsanwaltschaft in Ermittlungen eingetreten werden muss.

Besonders aufmerksam machen möchte ich darauf, dass durch die Landesheimaufsicht der Vorwurf erhoben worden ist, dass „weder die Leitung des Hauses (Heimleitung und Pflegedienstleitung) noch große Teile des Pflegepersonals und des Personals für die Hauswirtschaft gewillt oder persönlich oder fachlich in der Lage sind, die Leistungen zu denen sich der Träger vertraglich verpflichtet hat, zu erbringen“.

Für eventuelle Rückfragen oder auch für die Zusendung weiterer Informationen stehe ich Ihnen gern zu Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

  
Dr. Trümper  
Anlage  
zdA 6  
zdA 14  
zdA (rud)

8.1.2008 